

Le lutin Perlimpinpin



La peinture

13^{ème} jour



Depuis que Martin
a grimpé sur le toit
de sa voisine.
Perlimpinpin
et Mme Epouvantail
sont devenus amis.



Perlimpinpin apprend
le nom
de nouvelles fleurs.

Ici, ce sont
des gueules-de-loup.



Martin et le hibou
discutent de la nuit
sur Terre et sur Mars.

Je crois qu'ils disent
un peu n'importe quoi.



Perlimpinpin propose à Mme Epouvantail de repeindre sa maison.



Il commence par bien la brosser de tous les côtés,
avec une vieille brosse à dents bien sûr !



Il frotte dans tous les coins.



Oh, mais qui est là, bien à l'abri sous la poutre du toit ?.



Perlimpinpin enlève délicatement les toiles d'araignée.



Il accompagne l'escargot dans le jardin.
Une petite promenade va lui faire du bien.



Il met du carton pour protéger le sol des taches de peinture.



Il prépare son matériel.



Il commence par peindre le toit, c'est plus pratique comme ça !



Ensuite, il peint les murs.



Mme Epouvantail
vient admirer
comme il travaille bien.



L'escargot a trouvé
un nouveau parcours
d'escalade.



Il faut encore peindre l'intérieur !



Quand tout est fini, Perlimpinpin referme bien sa boîte de peinture.



Il met aussi
son pinceau
à tremper.



Pendant que la peinture sèche, l'escargot trouve un petit coin à l'abri et un copain.

ET TOI ?

AS-TU DÉJÀ OBSERVÉ DES ESCARGOTS ?